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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 議会答弁につい 

 て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 猫の多頭飼育と 

 地域猫について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  令和６年第２回定例会（６月議会）での答

弁について 

ア 石橋町長の答弁で（住んでいたからこそ

選挙手続きがなされた）貸主が私に書面を

持ってきました、お配りした資料を見て改

めて答弁に間違いが無いか、また住所は合

っているか伺う。 

イ 総務部長の答弁で（法定要件に満たして

いる）との答弁であったが貸主の資料を見

て被選挙権があったのか、また議会答弁を

した根拠を伺う。 

ウ 東郷町議会議員一般選挙候補者届出書

（本人提出）平成３１年４月１６日、宣言

書、戸籍の謄本又は抄本は何処に保管して

保管期間も伺う。 

 

⑴  猫の多頭飼いと地域猫について 

 ア 先日、私の住む近所で多頭飼いの相談を

受けてあいち東郷ねこの会の会長と飼い主

の意見を伺い東郷町の実態を聞き一刻も早

く対応すべきだと思ったが現在の支援体制

を避妊手術、環境課窓口でどのように対応

されているか伺う。 

 イ 豊明市が９月より公益財団法人どうぶつ

基金に登録した。負担は無いので東郷町も

すぐ登録するべきだが如何か。 

 ウ あいち東郷ねこの会は東郷町にとって重

要でありお願いするだけでは続かない。補

助金を出すべきだがどのように考えている

か伺う。 

 エ 譲渡会場が無くいこまい館や他の場所も

提供して欲しいが如何か。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤宏明 

 

山田達郎 

１０ 
令和６年１１月１５日 

午後２時５５分（メール） 

 

10 

無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 10番 氏名 山田達郎 

 

 

３ 保育園について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

４ 小中学校教育レ

ベルについて 

 

 

 

 

 

 

 

  

⑴  保育園の給食と内容について 

ア 保育園は自園調理であるが自園調理とそ

うでない保育園があるのか伺う。 

  イ 自園調理を廃止した理由を伺う。 

  ウ 保育園給食においてアレルギー対応につ

いて伺う。 

  エ 給食時に親が来て（アレルギー源を）除

去しろと言ったという話を聞いたが実態を

伺う。 

 

⑴  小中学校の教育レベルについて 

ア 本町（の学力）は愛知県でどれぐらいの

レベルなのか、トップ１０に入るのか実態

を伺う。 

イ 日進市は給食費の値上げをしてまで力

（学力向上）を入れて取り組むと聞いたが、

国のペーパーレス化など東郷町はどのよう

な教育方針となっているのか伺う。 

ウ 小学校のＰＣ教育は愛知県内でどの位

置にあるのか伺う。 

エ 近隣で有名な中学校がある。引っ越し 

 してまで行きたいほどの人気があるが、何

が違うのか伺う。 

オ 東郷町は愛知県のトップレベルの学校 

 へ視察するなど研究をどのように行ってい

るのか伺う。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 
 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 


